

MEDIENMITTEILUNG

15. Mai 2024

Bergrestaurant Bussalp öffnet am 18. Mai 2024

Die STI Service AG übernimmt den Restaurantbetrieb des Berghauses Bussalp. Nach der Hiobsbotschaft im April über den Konkurs der Pächterin, der Bergrestaurant Bussalp GmbH, wurde eine Lösung gefunden. Der Wirt des Restaurants Bärgelegg, Ruedi Roth, ist während der Sommersaison 2024 für den Gastrobetrieb verantwortlich.

Nach der Konkureröffnung am 2. April 2024 stand für die Verpächterin, die Pro Bussalp AG, und die STI Service AG fest, dass die Parteien gemeinsam und zeitnah eine Lösung für die Sommersaison 2024 finden müssen. Dies, um negative Auswirkungen auf die touristische Buslinie Grindelwald-Bussalp zu verhindern.

Die STI Service AG, deren Marke GrindelwaldBus die touristische Linie auf die Bussalp betreibt, übernimmt das Restaurant. Der Einheimische Ruedi Roth konnte per 18. Mai 2024 für die aktuelle Sommersaison als Verantwortlicher des Gastrobetriebes gewonnen werden. Im Winter führt er jeweils das Restaurant Bärgelegg. Das Bergrestaurant Bussalp ist ab kommenden Samstag täglich geöffnet und bietet ein reichhaltiges Verpflegungsangebot an.

Die Sonnenterrasse Bussalp liegt auf 1800 Meter über Meer. Das Erholungsgebiet ist Ausgangs- oder Endpunkt für vielseitige Wanderungen mit einmaligem Panoramablick auf die Berge des Berner Oberlands. Besonders beliebt ist die Wanderung ab der Bussalp über das Faulhorn zur First.

Die Pro Bussalp AG und die STI Service AG prüfen weiterhin Lösungen für die Zeit nach der Sommersaison.

STI Service AG
Grabenstrasse 36
Postfach
3602 Thun
Telefon 033 225 13 13
info@stiservice.ch